

**VORTEILE**

- Hochstabiles Profil
- Zwei Spannbänder
- Gummipuffer

**ADVANTAGES**

- Highly stable profile
- Two tension bands
- rubber buffers



Durch das Profil und die beiden einstellbaren Spannbänder lassen sich diese Kfz-Halter exakt auf den Feuerlöscherbehälter einstellen, unabdingbar für einen sicheren Transport des Feuerlöscher auf der Straße. Der Halter ist an allen wichtigen Punkten mit Puffern aus Gummi ausgestattet, um den Behälter zu schützen.

Kfz-Halter KR 6, geeignet für Feuerlöscher mit einem Behälterdurchmesser von 150 mm - unsere Pulverfeuerlöscher mit 6kg Inhalt

Kfz-Halter KR 9, geeignet für Feuerlöscher mit einem Behälterdurchmesser von 185 mm und 9 kg / l Inhalt- unsere Pulverfeuerlöscher mit 9 kg, bzw. Wasser- und Schaumfeuerlöscher mit 9 l Inhalt.

Kfz-Halter KR 12, geeignet für Feuerlöscher mit einem Behälterdurchmesser von 185 mm und bis 12 kg - unsere Pulverfeuerlöscher mit 12 kg Inhalt.

Due to the profile and the two adjustable straps, these vehicle holders can be precisely adjusted to the fire extinguisher container, essential for safe transport of the fire extinguisher on the road. The holder is equipped with rubber buffers at all important points to protect the container.

Car Holder KR 6, suitable for fire extinguishers with a container diameter of 150 mm - our powder fire extinguisher with 6kg content

Car Holder KR 9, suitable for fire extinguishers with a container diameter of 185 mm and 9 kg / l Inhalt- our powder fire extinguisher with 9 kg, or water and foam fire extinguisher with 9 l content.

Car Holder KR 12, suitable for fire extinguishers with a container diameter of 185 mm and up to 12 kg - our powder fire extinguisher with 12 kg content.

### SPEZIFIKATIONEN SPECIFICATIONS

	Höhe Height ca. mm	Breite Width ca. mm	Tiefe Depth ca. mm	Gewicht Weight ca. kg	Artikel-Nr. Article-No.
KR6	311	160	110	1,1	2002-060
KR9	355	190	132	1,14	2002-090
KR12	435	190	132	1,26	2002-120

#### DÖKA Feuerlöschgerätebau GmbH

Antonius-Raab-Straße 16-18  
D-34123 Kassel - Industriepark Waldau  
Telefon: +49 561 400 499-0  
E-Mail: [info@doeka-kassel.de](mailto:info@doeka-kassel.de)  
Web: [www.doeka-kassel.de](http://www.doeka-kassel.de)